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白鳥台地区みんなでつくる義務教育学校推進協議会 第２回教室配置等検討小部会_会議録

日 時 令和５年３月２７日（月）1８:00～１９:００

場 所 白蘭小学校 １階 図書室

出 席 別紙出席者名簿のとおり（８名）

市教委：船橋総務課長補佐、棟方指導主事、若松建築管理課長、盛田建築管理課主幹、横山建築係長、

佐藤設備係長、土橋総務係長、林主任、菊地主事

内 容

１. 事務局より説明

・本日は、第１回小部会でいただいたご意見と白蘭小学校、本室蘭中学校の児童生徒アンケートを踏

まえた検討案を提示させていただき、協議・検討を進め、ご承認いただきたいと考えている。

２. 本田小部会長より

・はじめに、前回の小部会でいただいた意見の中で、大きく３つの検討事項があり、検討結果について

報告させていただく。

・まず、光庭に椅子やテーブルを置いて、フリースペースとして上手く活用できないかという意見に

ついて、現在はアサガオやミニトマトの栽培場所としても活用しているが、雨風が凌げて、テーブル

を数台設置できるスペースがあるので、設置する方向で進めていきたいと考えている。

・２つ目の教材庫の拡充に関して、音楽室の一部を活用できないかという意見については、現在、音楽

室内に設置されている棚の上に、棚を増設する形で考えている。

・３つ目の職員室を拡大することによって、職員室前の廊下がなくなり、通路が塞がれてしまうこと

から、再検討した方がよいという意見については、多目的ホールを一部通路にすることで、現在と同

様の通路を確保することができ、職員室も拡大することができるので、この形で考えている。

・次に児童生徒アンケートについて、資料に児童生徒の意見等の一覧が記載されているが、施設整備

に関する意見とそれ以外の意見とに分けており、例えば、上着かけの高さを上げたりするなど、対応

出来そうな意見については、平面図に反映させている。

・児童生徒アンケート及び平面図の内容について、ご意見を伺いたい。

３. 児童生徒アンケートや改修案についての各委員からの意見等

・トイレの個室の扉と天井の空きスペースを狭くしたいという意見について、狭くしたい理由は何な

のか。

⇒中学生に白蘭小学校を見学してもらったのだが、大便器があるトイレの個室の扉の上を、掴んで登

れるので、上から覗かれる可能性があるという意見があった。このような心配ごとについては、基本

的に指導で対応していきたいと考えているが、中学校の扉の高さについて、数校は白蘭小学校と変

わらない高さであることを把握しているが、残りの学校についても確認したいと思う。
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・トイレの入口にドアを設置してほしいという意見について、これについては、先ほどのトイレの件

と同様に見られたりすること等に対する心配ごとかと思うが、どのくらいの意見があったのか、ま

た、他の中学校の状況はどうなのか。

⇒意見としては、小中それぞれで1件～2件程度で、古い学校はドアが設置されているところが多く、

新しい学校は換気面等も考慮し、ドアがなく、壁を交差させてL字に入る形が多い。

・光庭に椅子やテーブルを置いて、誰でも使えるような場所を確保していただいたが、例えば悪天候

時や冬の期間だと使えないこともあると思うので、多目的スペースにも同様の場所の確保を検討し

ていただきたい。また、多目的スペースにそのような場所があると、ちょっとした休み時間でも他の

学年の子ども達との交流も図れるし、居場所や逃げ場所にもなると思う。

⇒検討したいと思う。

・小学校のグラウンドは平らになっているが、中学生の野球部が活動する場合は、ピッチャーマウン

ドを設置するのか。設置した場合、運動会等に影響があるかもしれないが。

⇒現在、市内全体で検討している部活動の在り方の状況によっては、他の学校にて合同で野球部の活

動を行うことも考えられるので、今後、方向性が見えてきた段階で、検討したいと考えている。

⇒それでは、本改修案を小部会の検討案として、教室配置等検討部会へ提出することでよろしいか。

※異議なし

⇒今後、大きな変更は難しいが、何か小さな事で思う事等があれば、随時、ご連絡いただきたい。

《小部会終了》



別紙

分野 氏名 出欠

児童福祉
（スクール
児童館）

スクール児童
館運営事業者

（１名）

白蘭小学校スクー
ル児童館（１名）

（有）ゲトライデガッセ
白蘭小学校スクール児童館　館長

長島　紀子 出席

父母の会（白蘭小校区在住者） 後藤　実 欠席

幼稚園関係者
（３名）

ピノキオ幼稚園
（３名）

保護者（白蘭小校区在住者） 由利　凌 出席

学校長 本田　章 出席

教　頭 佐藤　昌樹 出席

教務主任 間宮　隆行 出席

PTA会長 池田　陽祐 出席

PTA副会長 千葉　修平 欠席

学校長 永堀　善之 出席

教　頭 入村　貴行 欠席

教務主任 佐々木　茂洋 出席

PTA会長 新藤　史憲 欠席

第2回教室配置等検討小部会 出席者名簿

区分

保育所関係者
（３名）

白鳥保育所
（３名）

児童福祉
（保護者）

学校教育
（保護者）

学校教育
（学校）

学校教育
（保護者）

学校教育
（学校）

中学校
関係者

（６名）

本室蘭中学校     
（６名）

学校教育
（保護者）

小学校
関係者

（７名）

白蘭小学校
（７名）


